



## ふるさとの心にふれて ～「熊本の心」を使った公開授業～

本校では熊本県の地域教材『熊本の心』を使った道徳の地域公開授業参観を行いました。この教材には、熊本にゆかりのある人物の生き方や、地域に伝わる物語が紹介されています。子供たちはふるさとの歴史や人々の思いにふれながら、道徳的価値や心情、態度などについて学んでいきました。

今回の授業の中には、「日本マラソンの父」と呼ばれる金栗四三さんと、柔道オリンピック金メダリストの山下泰裕さんの生き方を取り上げた授業がありました。

南関第三小学校に通った金栗さんは、学校まで走って通学した経験からマラソンの道に進み、日本人として初めてオリンピックに出場しました。困難に直面してもあきらめず、自分の足に合う足袋を作るため工夫を重ねました。



授業では、子供たちが登場人物の気持ちを想像しながら、自分の生活と重ねて真剣に意見を交わす姿が見られました。保護者の皆さんにも



ご参観いただき、温かいまなざしを送っていた  
いただきましたこと、心より感謝申し上げます。

これからも、地域の宝である教材を活かしながら、ふるさと熊本に誇りをもち、豊かな心を育む教育を大切にしてまいります。

## ミニトマトを植えました

生活科「めざせ、やさい名人」の学習で、地域の福山先生が来てください、ミニトマトの苗の植え方や育て方を教えていただきました。福山先生が大切に育てた苗を、子供たちは一人一鉢ずつ受け取り、心をこめて植えました。子供たちは「早く食べてみたい」「おいしく育ってほしい」などと、ミニトマトが大きく生長する様子を想像してワクワクした気持ちをのぞかせていました。これから毎日お世話をしながら、感謝の心を大切に育てていきたいと思います。



## 新聞投稿の取組

南関三小では新聞投稿を積極的に行って  
います。休みの日に蛍を見てきれいだと思  
ったこと。水がきれいだと蛍が増えるので  
水をきれいにして南関町を蛍でいっぱいの  
町にしようと考えてことについて、3年生  
の上田陽斗さん「蛍増やすため 水をきれ  
いに」【R7.6.2日付け熊日】が掲  
載されました。どうぞご覧いただきご一読  
ください。

## 学校ホームページご覧ください

カードのQRコードから、学校の様子をホ  
ームページでご覧ください。

